



Tisca Chopra Ungkap Alasan Mengapa Dia Ramah, Namun Tak Bersahabat dengan Anak Perempuannya

Description

Pentingnya Waktu bersama dengan Anak menurut Tisca Chopra

Kesulitan Sebagai Seorang Ibu

Menurut Tisca Chopra, menjadi seorang ibu adalah peran yang paling sulit. Seorang anak tidak hanya membawa DNA Anda, tetapi juga membawa spiritualitas dan keadaan hidup Anda. Chopra juga percaya bahwa anak adalah cerminan dari perilaku kita sendiri, dan menghabiskan waktu bersama anak adalah hal yang paling memuaskan.

Penulisan Buku tentang Pubertas

Salah satu buku karangan Tisca, "What's up with me?" berbicara tentang masalah-masalah yang terkait dengan pubertas. Chopra ingin mengurangi rasa malu pada pubertas dan bertujuan untuk memberikan rasa bangga pada diri para gadis.

Pengaruh Kehidupan Sejak Kecil

Kehidupan Tisca di Kabul telah mempengaruhi imajinasinya di masa dewasa. Keterbatasan waktu di luar rumah juga mendorong kreativitas saat masa kejenuhan, sehingga mendukung pembacaan buku dan penulisan.

Pendidikan pada Anak

Tisca tidak sepenuhnya ingin menjadi teman bagi anaknya. Tisca ingin memberikan pengertian pada putrinya bahwa peraturan akan selalu ada dan bahwa someone akan selalu ada untuknya.

Penekanan pada Keterlibatan Orang Tua

Tisca menekankan bahwa para orang tua perlu berperan sebagai pemandu hidupan anak, dan mereka juga diharapkan berkontribusi sesuatu yang positif untuk dunia.

Dukungan untuk Anak dengan Kelainan Belajar

Sejak dirilisnya film 'Taare Zameen Par', kesadaran tentang kesulitan belajar pada anak semakin bertambah. Tisca merasa bahwa masyarakat lebih empati terhadap anak-anak dengan disabilitas belajar. Seiring dengan kemajuan teknologi, media sosial juga telah membantu meningkatkan kesadaran terhadap inklusi dan kepekaan sosial. Keinginan Tisca untuk menjadi seorang ibu dan seorang artis adalah cerminan dari pengaruh mendalam dari penggaruh keluarganya yang penuh inspirasi.

Pentingnya Kontribusi pada Dunia

Tisca percaya bahwa pendidikan berorientasi pada kontribusi lebih penting daripada mencapai nilai tinggi. Dia mengajarkan putrinya bahwa setiap individu bertanggung jawab atas memberikan sesuatu yang positif bagi dunia.

Ringkasan

Tisca Chopra, seorang aktor, sutradara, dan penulis yang sibuk, selalu menyempatkan waktu untuk berada bersama putrinya. Wawancara dengan Neha Bhayana juga membahas masa kecil Tisca di Kabul, pemikiran disiplinnya, buku kedua tentang remaja perempuan, dan pengalaman casting couch. Ia juga berbagi pengalaman [parenting](#), kecintaannya pada penulisan, dan tantangan dalam bekerja sebagai seorang ibu. Apa pengalaman [parenting](#) yang paling memuaskan bagi Anda? Apakah Anda juga melibatkan anak Anda dalam kegiatan kreatif? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah ini.

Apakah peran yang menurut Anda paling sulit? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar. Apakah Anda juga membagikan minat menulis dan membaca ke anak Anda? Bagikan pengalaman Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting/tisca-chopra-on-why-she-is-friendly-but-not-friends-with-her-daughter/amp_articleshow/107588775.cms](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)